


◆新年例会式典・祝賀会を終えて
総務広報委員会／細谷 真太郎

去る 1月 28 日（土）、ANAクラウンプラザホテル秋田において、
一般社団法人秋田青年会議所の2023年度新年例会式 典及び祝賀会が
開催されました。 式典では、ご来賓、来訪JC、秋田JCシニアクラブ
会員の皆様、そしてJCI秋田メンバーに向け、須崎理事長の力強い挨
拶とともに、所信を表明いただきました。
また、秋田県産業労働部長 佐藤徹様、秋田市長 穂積志様をはじ

めとする多くのご来賓の皆様より激励のご祝辞を頂戴し、あきたへの
愛郷心が深まる思いでした。その後の祝賀会では、 終始和やかな雰
囲気の中、ご来賓の皆様や先輩との親交を深めることができ、充実し
たひと時を過ごすことができました。 JCI秋田に入会して初めての新
年例会式典でしたが、LOMメンバーの皆様のご協力のおかげで無事盛
会に終えることができました事を深く感謝申し上げます。結びに、昨
年末の事前準備から当日の各役割分担を的確にこなしていただいた
佐々木委員長をはじめとする委員会メンバーの皆様、本当にありがと
うございました。



＜新年例会式典及び祝賀会の様子＞



◆2月例会を終えて
JCI秋田ブランディング戦略委員会／高田 丈

2月21日(火)にぎわい交流館AUにて、2月例会「JCI秋田のブラン
ディング戦略の基盤を固めよう」を開催致しました。2月例会では、
JCI秋田のメンバーが自身並びにJCI秋田のブランディングを確立し発
展させていくために、そもそもJCI秋田とは、JCとは何を目的とした
団体なのかを再度確認することを考え、2009年度JCI秋田理事長・
2013年度日本青年会議所第62代会頭も務められた小畑宏介先輩からご
講演をしていただきました。
小畑先輩からは、戦後の焼け野原から生まれたJCの起源から、東日

本大震災時の被災したLOMの活動を始め、これまでの日本の大きな歴
史の中で、JCがいかに社会に貢献活動をしてきたか、またJCのミッ
ションでもあります「明るい豊かな社会」を作るには一体何が必要な
のかをご講演頂きました。
講演後は、小畑先輩のご講演をもとに、メンバー全員にて、これから
の秋田青年会議所がブランディングを確立させていくために必要ミッ
ション・ビジョン・パーパス・バリューについてグループワーク形式
で討論しました。
普段あまり話す機会のないメンバー間であっても、多くの発言が飛び
交い、活発な意見交換がなされました。
これから秋田を明るい豊かな社会にしていくために、まずは自分た

ちが明るい豊かな人となるためにはどのように行動すべきか、身の引
き締まる思いで傾聴する講演であり、多くの学びがありました。


